

Guerrero no vive su mejor momento: Héctor Astudillo

- Al Estado lo va matando el clima de violencia, no el problema financiero
- Se requiere apoyo urgente del Gobierno federal para combatir el crimen
- Mi posición en el caso Ayotzinapa: justicia hasta donde más sea posible
- El gobernador electo ofrece dar certeza para generar inversión y empleo
- Hay que actuar para no llegar a un “torneo mundial” de grupos comunitarios

POR LUCILA PELÁEZ Y
RICARDO ORTEGA CAMBEROS

La crisis de inseguridad por la que atraviesa Guerrero mantiene al Estado y a sus principales destinos vacacionales, en uno de sus peores momentos, máxime en materia turística, reconoció el gobernador electo, Héctor Astudillo Flores, quien admitió, se requiere del apoyo urgente del Gobierno federal para combatir a la criminalidad.

Advirtió que aún no existe en el país un plan de seguridad que dé resultado frontal en el combate a la delincuencia, por lo que estimó que con una coordinación estricta se podrá hacer frente a las acciones violentas que se presentan en Acapulco, Chilpancingo y otros municipios del Estado.

Durante una entrevista exclusiva concedida para **ABC Radio**, el mandatario que tomará protesta el próximo 27 de octubre adelantó que busca un encuentro con el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y con el de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Cepeda, para abordar el tema de la seguridad.

Mostró sus dudas respecto a la “hoyo financiero” que enfrenta Guerrero de 13 mil millones de pe-

sos, debido a que el estado es uno de los tres en el país que menos deuda tiene registrada con instituciones bancarias, pues apenas es cercana a los 3 mil millones.

Del caso de la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa en el municipio de Iguala el pasado 26 y 27 de septiembre del 2014, el gobernador electo expone su posición “muy clara y contundente”: Yo he estado del lado de los afectados. Y vuelvo a decir a sus familiares, ahí no hay ni perdón ni olvido, debe de haber justicia hasta donde más sea posible.

Astudillo Flores reiteró que a partir de que tome protesta, sus acciones estarán basadas con estricto apego a lo que marca la legalidad y que ello, no será un factor que lo enfrente con maestros de la Ceteg, a quienes ofreció mantener el diálogo para encausar sus demandas.

Respecto al sector empresarial y los inversionistas, comentó, se buscan mecanismos que permitan atraer nuevas corrientes económicas a las que prometió garantías de seguridad para generar más y mejores fuentes de empleo.

Para los jóvenes, mantuvo su postura de abrir más espacios en nivel medio superior y superior, con más y mejores becas, que los aleje de los grupos delincuenciales.



¿Señor gobernador electo, Acapulco, Chilpancingo, Iguala y Zihuatanejo son los municipios que más se mencionan con una creciente ola de violencia, en las acciones que usted emprenda necesitará mayor apoyo de la federación para el combate al crimen?

Sí, no se puede pensar, que la lucha frente a la delincuencia organizada se pueda hacer solamente con un gobernador y un equipo local. Este es asunto que tiene que hacerse en una gran y profunda coordinación con el Gobierno Federal. Y esta violencia coloca a Guerrero en un estado, primero como el más violento, y a Acapulco y a Chilpancingo como dos ciudades con un indicador muy alto respecto a muertes violentas. Yo creo que el principal reto del futuro gobierno que empieza el próximo 27 de octubre, es disminuir el alto índice de violencia.

¿Recursos humanos, económicos?

Yo creo que talento humano y por supuesto apoyo financiero para poder tener nivel para enfrentar la gran problemática que hay.

¿Qué ha hablado con el Presidente para poder atender este asunto tan importante para Guerrero?

He tenido la oportunidad de platicar con el Presidente de la República, hace un mes, y hace una semana con el secretario de Hacienda. Me han manifestado su interés en Guerrero, su interés de que mi estado se coloque en otra situación diferente, luego de la gran cantidad de conflictos que han aparecido, que se han dado, por supuesto por el tema de la inseguridad. Y dentro de la ruta que tengo también es tener una reunión con el secretario de la Defensa Nacional, pero fundamentalmente con el secretario de Gobernación, porque el asunto de la inseguridad

es hoy el más preocupante para los guerrerenses, el que más importa luego de las muertes violentas especialmente en Acapulco y en Chilpancingo. Cuando llegue a ser gobernador tendré que entrar con una clara idea de con qué voy a contar y qué voy a hacer para enfrentar este asunto. Se me ha preguntado ¿cuál es el plan? El plan se está armando, pero en el país en este momento no hay un plan que asegure tener éxito por ser el problema de la inseguridad el número uno del país.

Además de afectar a gran parte del país, la inseguridad impacta en la economía de Guerrero, principalmente por depender del turismo. ¿Cómo enfrentarla y dar certeza jurídica, financiera a inversionistas? ¿Cómo hacer que el turismo vuelva a ver a los diferentes destinos turísticos con los ojos de hace años?

Yo creo que ese es uno de los principales retos. Cómo volver a colocar, a relanzar a Acapulco. Yo creo que Acapulco es diríamos, lo más delicado. Zihuatanejo tiene un turismo diferente. Zihuatanejo tiene un turismo fundamentalmente de Michoacán, de Querétaro, de Guanajuato. Y el turismo de Acapulco fundamentalmente es turismo de la zona centro del país, del DF, y también del estado de México. Yo creo que el caso de Acapulco hay que ponerle especial atención porque en la medida que siga siendo un lugar en donde se presenten muertes violentas, en esa medida la gente va a tener preocupación para ir o transitar por ahí. O también si cada problema que va a existir en Guerrero se va a intentar resolver en la autopista, eso es otra complicación muy seria. Yo creo que hay que prevenir que los problemas no revienten en la autopista, y hay que mejorar las condiciones para que la más gente recu-

pere confianza en ir a Acapulco.

Sin embargo, el turismo no percibe esto en la actualidad. Hay muchos negocios que han cerrado, hay gente que ya no está llegando a invertir a Acapulco o al Estado.

No es el mejor momento de Acapulco, sin duda, ni del turismo en Guerrero. El turismo en otros estados se ha desarrollado más fácil, Quintana Roo es un ejemplo específico. Lo que tenemos que hacer es que en Guerrero exista nuevamente la confianza de inversionistas para atraer más negocios. Hay una proyección importante en lo que se conoce Acapulco sur, que es entre Acapulco y el camino hacia a Oaxaca, San Marcos, Cruz Grande, Copala que en esta ruta especialmente hay una inversión importante de hoteleros del país que va a iniciarse en próximos meses, se van a construir varios hoteles. Ahora además de Acapulco, igual que Zihuatanejo, hay que ver todos los puntos como regiones. Es región Acapulco con sus alcances, en este caso Acapulco sur. Hay que ver Zihuatanejo también como Zihuatanejo-Ixtapa, pero con sus alcances a Troncones y hacia La Unión que por cierto el municipio de La Unión es una de las zonas económicas especiales que van a salir en el presupuesto 2016. Y lo que estamos tratando es que en Guerrero existan zonas económicas especiales que se van a promover como una innovación en el aspecto social y económico en el presupuesto 2016.

Pero, sin duda, lo primero que tenemos que hacer es recuperar la confianza para que el inversionista pueda tomar la decisión de seguir invirtiendo en Acapulco. Hay un potencial muy importante, muy fuerte en Acapulco y en todas sus regiones. Yo creo que en el tema de

Continúa en siguiente hoja

la seguridad es un asunto que hay que atender meticulosamente para que el inversionista no tenga temores de lo que va a hacer.

¿Si bien, los hechos de violencia no se van a desterrar de la noche a la mañana, ya se tiene una estrategia en materia turística para que se pueda ir avanzando en cuanto a la promoción de este sector, no solamente de Acapulco, de otras partes del Estado donde hay bondades innumerables?

Sí, yo creo que hay que irlo viendo regionalmente. Cuando hablo de la policía única hay que verla también regionalmente y creo que va también a ser muy importante que con la llegada del nuevo gobierno se realicen una serie de acciones en coordinación con los municipios, yo soy un gobernante emanado del PRI-Verde, fundamentalmente del PRI y lo que tengo también que hacer es no poner mi distancia con aquellos alcaldes que van a llegar de otros partidos políticos, que si no cambian las cosas en los tribunales federales electorales el municipio de Acapulco lo va a gobernar el PRD igual que Zihuatanejo y son dos centros turísticos. Entonces habrá que existir una gran coordinación para que todo lo que se haga sea mejor que lo que está sucediendo en este momento.

Al gobernador saliente le urge que usted tome posesión, para encarar la crisis económica por la que supuestamente atraviesa la entidad. En las pláticas y trabajos que usted y su equipo han iniciado para la entrega-recepción, ¿cómo encuentra realmente a su Estado?

Bueno, vamos a iniciar la entrega recepción el día 27 de agosto, se va a firmar un documento que es un convenio entre el Gobierno saliente y entre quienes vamos a integrar el Gobierno entrante.

La situación financiera por supuesto es una de las mayores complejidades que hay en este momento, yo creo que hay números que se tienen que verificar, hay que conocer más a fondo. Sin duda, es uno de los asuntos más importantes, pero yo he declarado y lo quiero reiterar en este momento que para mí lo más delicado es la violencia que se ha desatado en las últimas semanas.

¿El gobernador actual se ha señalado como el pacificador del Estado. La gente no lo ve así, cómo hacer para que ese lema de Orden y Paz que Usted mantuvo en su campaña se lleve a cabo en su administración?

Hay algo muy importante, en Guerrero estoy absolutamente convencido, es mucha más la gente que quiere orden, que quiere paz, que quiere seguir siendo un observador de permanentes conflictos en el estado, lo que hay que hacer primero es asumir la responsabilidad y asumiendo la responsabilidad, empezar a enfrentar la gran cantidad de problemas que hay y poder resolverlos. Unos se podrán resolver sin grandes dificultades, otros con medianas y unos más con grandes complicaciones.

Yo lo que creo también es que el futuro gobernador de Guerrero, en este caso Héctor Astudillo, un servidor, tiene que ser muy respetuoso de la ley. Se tienen que hacer muchas cosas en base a lo que dice la ley. Cualquier problema que se presente, tiene que ser soportado en el respeto a la ley. Como abogado que soy, lo primero que haré es un llamado a que las cosas se tendrán que hacer conforme a la ley. Y por supuesto tengo muy claro que hay que llamar a todos los que han vivido conflictos en últimos tiempos, a sujetarnos a otras reglas éticas que permitan que el estado pueda iniciar una transfor-

mación respecto a toda la gran cantidad de conflictos que hay.

Aplicar la ley, a partir de cuándo y de qué. ¿Su Gobierno y su estrategia considera mano dura?

No, no, yo creo que el Gobierno que encabezará su servidor Héctor Astudillo debe darse en un marco de diálogo, pero aun cuando sea excesivo de diálogo, no podemos salirnos de lo que establece la ley. No puedo yo promover cosas que no le van a corresponder resolver al gobernador sino a los tribunales, por principio.

Por citar un ejemplo. No puedo yo proponer la libertad de gente que está sujeta a procesos, sino hay un procedimiento de carácter legal, es solamente un tema. No puedo yo resolver un problema que esté por encima del interés colectivo del pueblo de Guerrero. Yo creo que también hay que tratar de hablar con mayor claridad, voy a ser gobernador por seis años, y yo espero que en este inicio de mi Gobierno podamos establecer las reglas éticas, vuelvo a decirlo, en las que el interés común de los guerrerenses sea la prioridad.

¿Aplicación de la ley, no se ha dado la aplicación de la ley?

Yo creo que ha habido por supuesto, afectación a terceros, ha habido actos que por supuesto no le gustan a los guerrerenses, que pueden satisfacer a quienes los rea-

lizan, pero no a los guerrerenses. Cito un ejemplo, el asunto relacionado con lo que sucedió de cerrar las llaves del sistema de agua hacia Acapulco, eso no me parece algo correcto, eso me parece algo delicado y que los gobiernos tienen que prevenir que esto no suceda.

Este cierre está afectando al 80 por ciento de la población, se ha

Continúa en siguiente hoja

Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 10-11
---------------------	--------------------	-----------------

dadado a raíz de la petición de la liberación de Marco Antonio Suástegui y de otros luchadores sociales, que el gobernador Rogelio Ortega ha hecho esta situación de ley de amnistía con poco tiempo. ¿Cuál va a ser la acción de Héctor Astudillo con este tema?

Es muy sencillo, yo estoy absolutamente convencido que en toda la actividad pública hay que poner generosidad y si de mi parte esta poder ayudar para que alguna o algunas personas puedan tener un camino menos complicado en su estancia o sujetos a un procedimiento lo voy a hacer, siempre y cuando esto ayude realmente al bien colectivo de Guerrero, pero si alguna acción de generosidad con alguien en donde pueda uno facilitar el procedimiento no va a generar tampoco beneficios a la población también hay que resolverlos.

¿POLICÍA ÚNICA, SÍ, PERO REGIONALIZADA

Astudillo Flores reiteró su postura de conformar la policía única, pero regionalizada en Guerrero y para ello, dijo, es necesario continuar con la aplicación de los exámenes de control y confianza a miles de policías de las ocho regiones de la entidad.

Se ha hablado de que las policías están coludidas con el crimen. Que se va a hacer una depuración. Incluso usted ha señalado que se haga una policía única. ¿Qué hará usted?

Sí, yo creo que primero hay que tratar el asunto de las policías municipales de Guerrero, debe de andar sobre más o menos unos 6 mil municipales en el estado. Solamente en Acapulco hay una importante cantidad y en Chilpancingo. Tiene que continuarse con el procedimiento

de control y confianza, que algunos sí lo tienen otros no lo tienen y los que lo tienen son elementos que hay que cuidar mucho. Hay que tratar también de organizar esto que se ha venido organizando en algunos estados que es la policía única, y la policía única es la policía estatal. Con otras condiciones sociales, salarios. También en el entendido de que el problema de la inseguridad o de la seguridad, no se va a atender solamente con un policía mejor pagado o con una mejor camioneta, se va a atender de la mano con educación, con salud, y por supuesto con posibilidades de que en Guerrero existan más opciones de empleo.

En torno a la problemática que se tiene con los maestros que rechazan la aplicación de la reforma y la evaluación educativa, el gobernador electo mencionó que el acercamiento (con la Ceteg) tiene que darse tarde que temprano, no es un asunto que esté buscando todos los días, pero va a tener que llegar.

Abundó que no pretende, tras su toma de protesta, emprender una lucha con los integrantes del magisterio guerrerense y dijo que atenderá sus reclamos en la medida de sus posibilidades, pero sin salirse de la legalidad.

¿Ha buscado diálogo con la Ceteg?

Ha habido acercamientos importantes, pero en su momento tendré yo que ser más amplio en mi comentario. Esto es muy importante porque la comunicación debe iniciarse, porque al final de cuentas vamos a cohabitar con todos estos problemas y con todas estas personas, las que se manifiestan. Yo creo que Guerrero tiene derecho junto con los guerrerenses a que el ambiente cambie. Y es un punto central. Todo

mundo puede seguirse manifestando, sería yo muy temerario e imprudente pensar que la gente no se va a manifestar porque yo voy a ser gobernador, se van a manifestar. El asunto es de cómo podemos lograr entre todos hacer que el estado pueda estar en otra condición de armonía que no precisamente todo lo que no se pueda resolver resulte y termine en un conflicto, en las calles, en ocasiones con violencia o también en la **autopista**.

Yo creo que un tema central será, cómo poder comunicarnos pensando en todos y en el bien común, independientemente que los derechos que están en la Constitución de manifestarse queden perfectamente respetados, no es mi interés decirles no hagan esto. Mi interés es convocarles a todos a que pensemos que a Guerrero le urge colocarse en otra circunstancia. Los entendimientos, yo ayudaré en lo que este de mi parte para los entendimientos como lo he hecho en toda mi vida.

No he sido ni mi he distinguido de ser un funcionario en los tiempos que he tenido oportunidad de tener responsabilidades públicas, que utilizo el garrote o que me escondo al diálogo. Practicaré lo que siempre he practicado y que me ha funcionado.

Pero volvemos al tema con el que usted empezó. ¿Aplicar la ley? Los maestros toman su tiempo de dar clases para manifestarse, con ello pueden ser inhabilitados, es aplicación de la ley en el mismo sentido.

Yo creo que hay que ponerle sensibilidad, hay que aplicar la ley, pero también esa aplicación de la ley debe ir de la mano con el diálogo y con sensibilidad de gobernante. Porque no se trata de que al llegar yo a ser gobernador llegue a pelearme con ellos, voy a llegar a entenderme con ellos en forma que yo

Continúa en siguiente hoja

pueda y sea posible, sin olvidarnos de que los guerrerenses tienen una expectativa importante que las cosas cambien, que sean mejores, que estén más en armonía. Los guerrerenses quieren menos conflictos.

Héctor Astudillo estimó que existe solución a la problemática económica que registra el estado y adelantó que al instalarse el proceso de entrega recepción, el próximo 27 de octubre, se buscará clarificar el déficit de Guerrero del que ha hablado la presente administración encabezada por Rogelio Ortega Martínez.

¿Hay solución al tema financiero? Su antecesor ya quiere tirar la toalla, abandonar el barco?

Yo creo que sí hay solución en todos los problemas que existen. El financiero es un problema que yo no conozco porque no lo he constatado, todavía no empieza la entrega recepción, pero también creo que el problema económico financiero tiene salidas, pero antes se tiene que explicar por qué. Sería muy facilito de mi parte decir hay que resolverlo. Bueno primero hay que saber porqué está de que tamaño es el problema financiero, porque también si yo admito que todo está en la normalidad, entonces es tanto como aceptar que los problemas que hay en Guerrero yo los voy a reconocer íntegros, sin decir absolutamente nada. Yo estoy obligado política y moralmente a que en un tiempo perentorio que yo reciba el Gobierno, diga como lo recibo.

¿Se habla de 13 mil millones de pesos, y se habla también de que es una grave crisis?

Hay un gran contraste, Guerrero es uno de los tres estados con menos deuda del país. Tiene una deuda reconocida sobre los 3 mil millones de pesos. Unos dicen que 2 mil 970 y tantos, otros que 3 mil 100. Está en 3 mil, la reconocida, la que

se sabe que se le debe a los bancos, banco tal, banco tal, banco tal. Pero de pronto hay un problema que no es deuda, es un problema financiero de 13 mil millones de pesos, entonces hay que encontrar el por qué está ese problema. Tenemos que darle una explicación amplia al pueblo de Guerrero del por qué ese hoyo financiero de 13 mil millones de pesos. Eso al final de cuentas requiere explicación, pero no está matando a Guerrero, lo que a Guerrero lo está matando es el clima de violencia que se ha incrementado.

¿Qué opina usted de lo que se menciona de que con el priista René Juárez viene el problema?

Pues hay que ver que le toca a cada quien, no. Hay que revisar cada periodo para poder tener una opinión muy clara. Si empezó ahí, si empezó antes o si empezó después. Sencillamente ver de qué tamaño es el problema o si se incrementó en los últimos 4 años.

¿Buscará usted acercamiento con los familiares de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa? ¿Qué les ofrecerá?

Sí, si lo buscaré. Sí lo he buscado y lo seguiré buscando. Qué les voy a ofrecer, les voy a ofrecer justicia. Cuando pasó este lamentable acontecimiento que marco a México y a Guerrero, era yo diputado, y yo pedí que destituyeran a Abarca y lo destituimos. Hay que recordar Abarca era el presidente municipal de Iguala. Y hay que recordar que Abarca solamente había enviado una licencia como cuando alguien sale de vacaciones, y yo me opuse. Subí a tribuna y les dije que no podía aceptarse una licencia, que era destitución inmediatamente como presidente municipal. Y días después lo destituimos como presidente municipal. Mi posición respecto al problema ha sido muy clara y contundente. Yo he estado del

lado de los afectados. Yo he estado defendiendo y vuelvo a decir con este asunto de los jóvenes de Ayotzinapa con sus familiares ahí no hay ni perdón ni olvido, debe de haber justicia hasta donde más sea posible.

¿En este sentido de justicia, también se aplicará para quienes piden que se aplique en el caso de los grupos comunitarios?

Yo creo que el problema de los comunitarios también hay que regularlo urgentemente, no puede seguir así. Va a terminar siendo el torneo mundial de los comunitarios y eso no es posible. Eso nació como una necesidad de los propios pueblos y salió regulada una ley que se publicó hace algunos años, que la conozco perfectamente, pero yo creo que en el caso de las policías comunitarias hay que dejar claro qué es lo que pueden hacer, qué armas pueden tener, cuál debe ser el procedimiento para tener el arma y hasta donde pueden llegar.

¿Qué estrategia tiene usted para atender a los jóvenes, ese amplio sector de la sociedad tan vulnerable y que en muchos casos es cooptado, también por el crimen?

Primero en la ruta educativa, hay que abrir más preparatorias, más bachilleratos porque el indicador nos dice que muchos jóvenes solo terminan la secundaria y se quedan sin hacer nada. Hay que abrir más preparatorias, más bachilleratos y darle más calidad a los que están. Segundo asunto en materia educativa. Hay que promover mucho más becas de las que hay, para que los jóvenes se sientan estimulados en seguir haciendo algo que tenga que ver con su preparación.

Y en lo social que tiene que ver con lo educativo. Hay que buscar que en las zonas donde son proclives al cultivo de cosas delictivas haya opciones que no sean esas, no va a ser fácil

Continúa en siguiente hoja

de

Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 10-11
---------------------	--------------------	-----------------

porque como alguien lo ha dicho. Es que ahí se genera una gran cantidad de movimiento económico, ¿cómo lo vas a sustituir? Yo lo que creo es que hay que hacer muchas **carreteras**. Haciendo muchas **carreteras** en Guerrero y las zonas más difíciles las cosas se van a destensar, porque entonces la persona van a decir tengo cómo ir a estudiar al pueblo más cercano, para ir a vender mis productos legítimos a otro lado. Lo que creo que va a ser muy importante, es buscar que otras alternativas, otras opciones productivas puedan tener los guerrerenses. Hay que hacer muchas **carreteras** muchos medios de comunicación.

Señor gobernador hay tres temas con los que podemos concluir. ¿La creciente cantidad de migrantes guerrerenses a Estados Unidos? Otro, usted propuso como senador una iniciativa de ley sur Chiapas-Guerrero-Oaxaca, ¿la mantiene? Y finalmente en Guerrero cerca de 500 mil personas de más de 5 años hablan alguna lengua indígena, también elaboró como senador un proyecto de planeación en la materia. ¿Qué hará con este sector que es de los más abandonados, sobre todo, en la región de la Montaña y Costa Chica?

Déjenme decirles algo y aquí voy a ser un poquito imprudente, porque como decía mi maestro Ruiz Massieu los políticos tienen activos, tienen que cuidarlos pero a veces tienen que enseñarlos. Cuando fui senador de la República yo presente

la iniciativa del sur, no tuvo éxito en aquel entonces. Saben ahora cómo se llama la iniciativa del sur... El famoso Fondo Regional, y el Fondo Regional que después un diputado Carlos Rojas, mi amigo, lo retomó, lo rehízo, y lo replanteó, porque con las facultades que tiene la Cámara de Diputados a diferencia del Senado, la Cámara de Diputados reparte el dinero, y la Cámara de Senadores, junto con la Cámara de Diputados acuerdan cómo entra el dinero, pero fíjense que diferencia, la Cámara de Diputados acuerda como reparte el dinero que entra. Entonces yo presente la Iniciativa del Sur que es exactamente que el Fondo Regional el cual lleva el propósito de entregarle un dinero a los estados más pobres del país que son Chiapas, Oaxaca y Guerrero. En este momento el Fondo Regional anda sobre los mil 200 millones de pesos para Guerrero. Ese es el antecedente de la iniciativa que yo presente como senador que se llamó Iniciativa del Sur.

Segundo, tuve la oportunidad de que siendo senador se regulara el libro de texto, que antes no lo estaba. El libro de texto nacional quedó plasmado porque el presidente López Mateos creó una comisión, yo lo que hice fue que la ley contemplara que es una obligación del estado hacer los libros de texto. Y concluyo, en asuntos indígenas yo creo que hay que meterse mucho, mucho. Reitero, más **carreteras**, mejores hospitales, mejores escuelas, y aprender que la gente se haga más productiva.



Tenemos que darle una explicación amplia al pueblo de Guerrero del por qué ese hoyo financiero de 13 mil millones de pesos. Eso, al final de cuentas, requiere explicación, pero no está matando a Guerrero, lo que a Guerrero lo está matando es el clima de violencia que se ha incrementado.

Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 10-11
---------------------	--------------------	-----------------



Continúa en siguiente hoja



RICARDO ORTEGA Camberos, Héctor Astudillo Flores y Lucila Peláez.